



まやしも

うまもん

5月号

令和5年5月25日
岡山市立馬屋下小学校

笑顔であいさつ 進んで学び みんなのために働く子

登校時や教室や廊下等で会った時に、子どもたちはいつも明るく挨拶をしてくれます。5月も、子どもたちはのびのびと学校での生活を頑張っています。新しい学年での生活も1か月半が過ぎ、どの学年でも、学級目標をきめたり、必要な委員会や係を決めたりした学級組織が、少しずつ動き出していると感じています。

連休が明けてからは、新型コロナウイルス感染症の5類感染症への移行に伴い、これまで様々な制限を求められていた学校行事も、対策を講じながらできることが増えています。

日々の授業や生活、学校行事を通じて、人間性豊かでたくましく、主体的に学ぶ子どもを育ててまいります。

今度とも、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

夏野菜を植えました (生活科)



大きく育つように毎日進んで水やりをしています。

新体力テストをしました



運動や生活動作に必要な動きや体力をみました。

校外学習 (1・2・3・4・5年) 5月10・12・17・19日



1・2年生はライフパーク倉敷他、3年生は岡山後楽園他、4年生は東部クリーンセンター他、5年生は高松農業高等学校他に行きました。実際に見て、感じて、考えて、心動かされる体験が子どもの学びに向かう力を支えています。校外学習では、子どもが新たなことに興味を抱いたり、もう少し詳しく知りたいするきっかけになればと願っています。今後は、まとめやふりかえり等を通して理解を深めます。

避難訓練 4月28日



今年度初めての避難訓練は、火災発生を想定した訓練を行いました。子ども達はとても真剣に「お・は・し・も」(押さない・走らない・喋らない・戻らない)の約束を守って行動できました。

消防団の方に講評していただいたり、放水の様子を見せていただいたりしました。子どもたちは興味をもって消防団の方の活動を見ることができていました。訓練の大切さとともに、わたしたちの町を守ってくださっていることに、改めて感謝の気持ちをもつこともできました。

まやしも祭り 5月16日

とっても楽しかったね!

スローガン『スマイルあふれる 思い出にのこる さいこうの まやしもまつりにしよう』

4・5・6年生が考えてくれたお店は、どれもよく考えられていて素晴らしかったです。小さい子どもでもやり方が分かるように、楽しんでもらえるように、といった考える力や優しい気持ちが伝わり、さすがだなと感じました。

仲間と相談したり、力を合わせたりすることもよくできていましたし、役割を決めて、自分の責任もきちんと果たしていました。たくさんの準備と、最高の笑顔のおもてなしをみることができました。

これからも、小学生としての自主性や自治力の芽を育み、すこやかに成長することを願っています。



朝の町別児童会 5月15日



学期に1回実施します。各班の班長さんの司会で「あいさつをする」「ルールを守る」「よりよい登校班活動や登下校ができるようお互い努力する」などについて、できているかどうかふりかえりをしました。

調理実習(5年) 5月11・18日



青菜(ホウレンソウ)やじゃがいもを使って茹で方を調べました。調べた後は、青菜はおひたしに、じゃがいもは塩コショウでいただきました。実習を通して、茹でることによって食材が変化するという事も学べたようです。

